

Bericht aus der letzten Sitzung des Gemeinderats vom 07.10.2013

Besichtigung Kindergarten Urspring

Vor der offiziellen Gemeinderatssitzung besuchte das Gremium den Kindergarten in Urspring. Die Zukunft des Kindergartens soll Thema der nächsten Klausurtagung des Gemeinderats sein.

Kinderhaus Lonsee – Vergaben

Nach einer Ausschreibung des Ingenieurbüros Puscher aus Scheklingen wurde die Lieferung und Montage der Photovoltaikanlage auf dem Dach des Kinderhauses an die Firma Solep, Treffelhausen zum Angebotspreis von 86.077,46 € vergeben. Die zur Verfügung stehende Dachfläche beträgt ca. 36 x 14m. Die Gesamtleistung der Anlage beträgt ca. 60 kWp. Mit der Anlage kann im Jahr ca. 55.000 kWh Strom erzeugt werden. Zum Vergleich verbraucht ein Durchschnittshaushalt im Jahr ca. 5.000 kWh.

Die Finanzierung erfolgt über den Wirtschaftsplan des Eigenbetriebs Immobilien und regenerative Energien, hier wurden 150.000 € veranschlagt.

Die Installation ist bereits diese Woche erfolgt.

Bei den landschaftsgärtnerischen Arbeiten erhielt die Gärtnerei Bendel aus Lonsee den Zuschlag zum Angebotspreis von 19.091,59 €

Feuerwehrbox Luizhausen – Vergaben

Beginnen soll nun auch der Neubau der Feuerwehrbox in Luizhausen. Nach einer Ausschreibung von Herrn Architekt Stolz für das Gewerk Abbruch-, Erd-, Kanalisations-, Beton-, Stahlbeton-, Maurer- und Isolierungsarbeiten erhielt die Granat aus Urspring den Zuschlag zum Angebotspreis von 35.731,77 €.

Breitbandausbau Ettlenschieß – Vergabe der Tiefbauarbeiten

Die Tiefbauarbeiten zum Breitbandausbau Ettlenschieß wurden zum Angebotspreis von 83.057,84 € an die Firma Münch, Blaustein, vergeben. Die Kostenschätzung lag bei 93.058 €.

Die Finanzierung erfolgt durch Haushaltsmittel 2013, wobei hierfür 80.000 € veranschlagt sind. Die Verlegung der Rohre wird vom Land Baden-Württemberg mit einem Festbetrag von 19.600 € gefördert. Die Arbeiten sollen noch diesen Monat beginnen.

Dammsanierung Lonsee – Einbau von Biberschutzmatten – Vergabe

Wie schon mehrfach berichtet, ist bei der Sanierung des Lonsees auch der Einbau von sogenannten Biberschutzmatten entlang des Dammes notwendig. Die

Schutzmatten sollen dauerhaft verhindern, dass der Biber Löcher in den Damm gräbt.

Als Sofortmaßnahme müssen die Schutzmatten an der Loneseite eingebaut werden. Durch das Ablassen des Sees besteht die Gefahr, dass der Biber den Lonensee verlässt und sich von der Lone aus in den Damm eingräbt. Mit der vorgezogenen Maßnahme soll dies verhindert werden. Bei der Ausschreibung hatte sich die Fa. Granat mit einem Angebotspreis von 29.397,17 Euro durchgesetzt. Die Maßnahme soll nächste Woche laufen.

Neufassung der Richtlinien für die Ehrung durch die Gemeinde Lonsee bei Trauerfällen

Die Neufassung der Richtlinie war notwendig, um eine einheitliche Handhabung bei Trauerfällen zu haben. Dies betrifft vor allem Personen, die sich lange Jahre ehrenamtlich oder hauptberuflich in den Dienst der Gemeinde gestellt haben.

Bausachen

Folgendes Bauvorhaben wurde das Einvernehmen nicht erteilt:

- Anbau einer unbeh. Lager- und Abstellhalle, hier: Tektur betr. veränderte Ausführung des Sektionaltores und der Fluchttüre auf der Westseite und Aufstellung eines Seecontainers

Folgendes Bauvorhaben wurde zur Kenntnis genommen:

- Neubau von zwei Mehrfamilienwohnhäuser mit Tiefgarage in Lonsee, Erich-Kästner-Ring 12 und 14, Flst. Nr. 2515/11 und 2515/12